

Jahresbericht Aktive 2024

Das Turnjahr 2024 war geprägt durch ausserordentliche sportliche Leistungen und zahlreiche gelungene Veranstaltungen. Zu Beginn des Jahres nahmen viele Mitglieder der Aktivriege an der letzten «Generalversammlung» des Turnvereins Igis teil und begrüßten einige neue Turner und Turnerinnen in unserem Verein. Dabei durften wir einen besonders grossen Zuwachs von jungen, engagierten Turner*innen aus der Jugendriege verzeichnen. Nach einer erholsamen Weihnachts- und Neujahrspause nahmen wir den Turnbetrieb Mitte Januar wieder auf und starteten dabei mit Spiel und Spass und zum Leidwesen einiger auch wieder mit Krafttraining. Danach legten wir den Fokus im ersten Halbjahr auf die Vorbereitung für das Bündner-Glarner-Turnfest, welches dieses Jahr in Ems durchgeführt wurde.

Die intensive Vorbereitung für diesen Wettkampf zahlte sich aus. Die Aktiven des STV Igis gewannen am Bündner-Glarner-Turnfest die 4. Stärkeklasse mit einer Gesamtpunktzahl von 27.28. Sie durften sich somit die wohlverdiente Auszeichnung für den 1. Platz von Frau Martullo höchstpersönlich überreichen lassen. Mit dieser wohlverdienten Auszeichnung ist leider nicht eine Goldmedaille gemeint, sondern lediglich ein Wimpel, welcher an die Vereinsfahne gehängt werden kann. Nichtsdestotrotz vertraten Michaela Perret und Valentin Sgier stolz unseren Verein auf dem obersten Platz des Podestes und nahmen diese Anerkennung entgegen. Natürlich durfte schlussendlich auch der Rest des Siegerteams für das Siegerfoto auf das Podest steigen und die besonders wohltuende Luft in dieser Höhe geniessen. Der Wettkampfsamstag war leider durch eher schlechtes Wetter geprägt. Dies hielt die Aktiven jedoch nicht davon ab, ihre Bestleistung zu zeigen. Es wurden aber nicht nur tagsüber Bestleistungen vollbracht. Auch am Abend vertraten die Aktiven den STV Igis von seiner besten Seite. Einige wenige nahmen beispielsweise auch dieses Jahr wieder am berühmterbüchtigten Unterhosenlauf teil. Der 1. Platz am BüGla 2024 wurde somit gebührend gefeiert und wird damit noch lange in Erinnerung bleiben. Bei unserer Ankunft am Bahnhof Igis wurden wir wieder von vielen Mitgliedern der anderen Riegen und den IGLAGUGGER empfangen und liessen so zusammen das Turnfestwochenende ausklingen. Für diesen herzlichen Empfang danken wir euch vielmals.



Neben den sportlichen Events fanden im Verlaufe des Jahres 2024 zahlreiche weitere erwähnenswerte Veranstaltungen statt. Darunter ist sicherlich das Skiweekend im Avers zu nennen, bei welchem sich einige sogar auf die gefährlichen Fassdauben getrauten. Weiter organisierten Kaya und Dani Florin Ende Mai wieder einen sehr gemütlichen Grillplausch für den ganzen Turnverein. Auch das riegenübergreifende Volleyballturnier wurde erneut durchgeführt und bot mit gemischten Teams aus den unterschiedlichen Riegen spannende Matches. Die Aktiven unternahmen nach dem Volleyballturnier zusammen mit einigen junggebliebenen Ü35er noch einen Ausflug an die «Zizerser Fasnacht», bei welchem die meisten erst in den frühen

Morgenstunden wieder nach Hause torkelten. Weiter wurde natürlich auch riegenintern einiges unternommen. Nach der legendären Turnfahrt des letzten Jahres nach Turin verblieben wir Aktive dieses Jahr in der



Schweiz. Es zog uns anfangs Herbst in das Berner Oberland mit dem Ziel den Giferspitz und das Lauenhorn in der Nähe von Gstaad zu erklimmen. Unter enormen Anstrengungen haben wir beide Gipfel bestiegen und dabei etliche Höhenmeter gesammelt. Nach diesem strengen Unterfangen durfte deshalb ein erholsamer Besuch im Alpamare am nächsten Tag nicht fehlen. Auch die alljährlichen Besuche des Calanda Oktoberfestes in Chur, des Spengler-Cups in Davos und des Weinfestes, welches dieses Jahr in Malans stattfand, lies-

sen sich die Aktiven nicht entgehen. Neu unterstützten sogar zwei Aktive auf dem Eis und einige neben dem Eis die Ü35er bei ihrem Eishockey-Match gegen Seewis. Doch auch mit diesen beiden Ausnahmetalenten konnte dieses Jahr kein Sieg errungen werden. Das Turnjahr 2024 schlossen die Aktiven mit einer Partie Eis-Minigolf und einem gemütlichen Nachtessen in Davos ab.

Schlussendlich blicken wir auf ein gelungenes Turnjahr 2024 zurück und freuen uns bereits jetzt auf nächstes Jahr, welches mit dem Eidgenössischen Turnfest in Lausanne einen langerwarteten Höhepunkt zu bieten hat und somit den ersten Einsatz unserer neuen Vereinsfahne ermöglichen wird.

Igis, 5. Januar 2025

Andrea Erhard